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11- 513 9 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungspenode 

ANFRAGE 

ser Abgeordnete!1 Dr. HAIDER, Dipl.-Kfm. BAUER 

an den Bundesminister für Finan~en 

betreffend die Aufsichtsratsabgabe bei verstaatlichten Banken 

Im Zusammenhang mit der Aufhebung der Aufsichtsratsabgabe durch 

den Verfassungsgerichtshof ist eine Diskussion darüber entbrannt, 

ob die zurückzuerstattende Aufsichtsratsabgabe den einzelnen Auf

sichtsräten oder den betroffenden Unternehmen zusteht. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den 

Herrn Bundesminister für Finanzen die 

A n fra 9 e 

1. Werden die verstaatlichten Banken von ihren Aufsichtsräten die 

zurückerstattete Aufsichtsratsabgabe zurückfordern ? 

2. Was halten Sie als Eigentümervertreter von der diesbezüglichen 

Vorgangsweise der verstaatlichten Banken ? 
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